

Деловая программа

20-й международной выставки оборудования, машин и ингредиентов для пищевой и перерабатывающей промышленности «Агропродмаш-2015»

5 октября 2015 г.

- 12:00 **Церемония официального открытия выставки «Агропродмаш-2015»**
Организатор: ЗАО «ЭКСПОЦЕНТР»
Галерея между павильонами 2 и 8
- 10:00—18:00 **X Всероссийский форум «Инновационные технологии и оборудование в молочной промышленности»**
Организатор: Конгрессно-выставочная компания «Империya»
Конгресс-центр, зал «Стекланный купол»
- 17:00—18:30 **Конференция «Бережливое производство: максимальная эффективность при минимальных затратах»**
Организатор: Конгрессно-выставочная компания «Империya»
Конгресс-Центр, зал «Стекланный купол»

5–9 октября 2015 г.

Центр подбора персонала
Для участников и посетителей выставки – бесплатные консультации по кадровым вопросам и подбор персонала в пищевой промышленности
Организаторы: ЗАО «Экспоцентр» и кадровое агентство «Афина»
Павильон 2, зал 1, стенд 21А60

6 октября 2015 г.

- 10:00—15:00 **V Международный мясной конгресс «Импортозамещение в мясной отрасли. Выбор посткризисного пространства»**
Организатор: ВНИИ мясной промышленности им. В.М. Горбатова
Конгресс-центр, пресс-зал
- 10:00—15:00 **Вторая ежегодная конференция «Современные технологии и оборудование для переработки овощей и фруктов»**
Организатор: ЗАО «ЭКСПОЦЕНТР»
Конгресс-центр, зал «Стекланный купол»
- 10:00—17:00 **Конференция «Как построить завод?»**
Организатор: Информационное агентство The Dairynews
Павильон 8, зал фуршетов
- 10:00—18:00 **Семинар «Пищевая промышленность. Гигиена и пищевая безопасность»**
Организатор: Vikan A/S (Дания)
Павильон «Форум», зал «Южный»

- 10:30—16:00 **Конференция «Энергоэффективный холод для агропродовольственного комплекса»**
Организатор: Российский союз предприятий холодильной промышленности «РОССОЮЗХОЛОДПРОМ»
Павильон 2, зал семинаров 5

6–7 октября 2015 г.

- 10:00—18:00 **Презентация комплексных пищевых добавок торговой марки «ЛайТ» для предприятий мясной промышленности**
Организатор: «ВЕЛЕС» (Россия)
Павильон 2, зал семинаров 3, 1-й этаж

7 октября 2015 г.

- 10:30—18:00 **Второе Всероссийское совещание руководителей мясоперерабатывающих предприятий «Кризис. Есть способ «дышать под водой»**
Организаторы: Некоммерческое партнерство «Национальный союз мясопереработчиков» при участии Минсельхоза и Минпромторга России
Конгресс-центр, зал «Стекланный купол»
- 11:00—13:00 **Семинар «Автоматизация в мясном производстве, новые технологии»**
Организатор: компания «ПЛАУТ»
«Мраморный зал» (1-й этаж, вход из павильона «Форум» или из Конгресс-центра)
- 11:00—13:00 **Семинар «Новый технический регламент: ужесточение требований, обнаружение и удаление микробных биопленок, антимикробный инвентарь»**
Организатор: «Клин Маркет Групп» (Москва)
Павильон 2, этаж 2, зал семинаров 5

8 октября 2015 г.

- 12:00—14:00 **КОНКУРСНАЯ ПРОГРАММА. Шоу-конкурс профессионального мастерства представителей рабочих профессий – обвальщиков**
Организатор: ВНИИ мясной промышленности им. В.М. Горбатова
Павильон 1, стенд 1F80



Event Schedule

of the 20th International Exhibition for Machinery, Equipment and Ingredients for the Food Processing Industry Agroprodmash 2015

October 5, 2015

- 12:00 **Agroprodmash 2015 Official Opening Ceremony**
Organized by: Expocentre ZAO
Gallery between Pavilions No.2 and No.8
- 10:00—18:00 **10th Russian Forum on Innovative Technologies and Equipment in the Dairy Industry**
Organized by: Imperia Congress and Exhibition Company
Congress Centre, SkyLight Hall
- 17:00—18:30 **Conference on Lean Production: Maximum Efficiency with Minimum Costs**
Organized by: Imperia Congress and Exhibition Company
Congress Centre, SkyLight Hall

5–9 October, 2015

Employment Centre
Free HR consultations for exhibitors and visitors
Organized by Expocentre ZAO and Afina Recruiting Agency
Pavilion No.2, Hall 1, Stand 21A60

October 6, 2015

- 10:00—15:00 **5th International Meat Congress on Import Substitution in the Meat Industry. Choice of Post-Crisis Environment**
Organized by: Gorbатов Russian Meat Research Institute
Congress Centre, Press Hall
- 10:00—15:00 **2nd Annual Conference on the Latest Technologies and Equipment for Fruit and Vegetable Processing**
Organized by: Expocentre ZAO
Congress Centre, SkyLight Hall
- 10:00—17:00 **Conference on How to Build a Plant**
Organized by: the Dairynews Information Agency
Pavilion 8, Buffet Hall
- 10:00—18:00 **Seminar on Food Industry. Hygiene and Food Safety**
Organized by: Vikan A/S (Denmark)
Pavilion Forum, Southern Hall

- 10:30—16:00 **Conference on Energy Efficient Freezers for the Agricultural Industry**
Organized by: the ROSSOYUZKHOLODPROM Russian Union of the Refrigeration Industry Enterprises
Pavilion 2, Seminar Hall 5

October 6–7, 2015

- 10:00—18:00 **Presentation of the New Complex Food Additives for the Meat Industry under the "Light Brand Name"**
Organized by: VELES LTD, Russia
Pavilion 2, Seminar Hall 3, Floor 1

October 7, 2015

- 10:30—18:00 **2nd Russian Meeting of Top Executives of Meat Enterprises. Crisis: There is a Way Out**
Organized by: the National Union of Meat Processors with the Russian Ministry of Agriculture, and the Russian Ministry of Industry and Trade
Congress Centre, SkyLight Hall
- 11:00—13:00 **Seminar on Automation in Meat Production, New Technologies**
Organized by: Plaut
Marble Hall (Floor 1, entrance from Pavilion Forum or Congress Center)
- 11:00—13:00 **Seminar on New Technical Regulations – Stricter Requirements, Detection and Removal of Microbial Biofilm, Anti-Microbial Equipment**
Organized by: Clean Market Group LLC (Moscow)
Pavilion 2, Floor 2, Seminar Hall 5

October 8, 2015

- 12:00—14:00 **Show Competition for the Best Meat Boner Award**
Organized by: Gorbатов Russian Meat Research Institute
Pavilion 1, Stand 1F80

